

**ZOOM**



**SOUVENIR** Le 25 septembre, Largentière a rendu hommage aux Harkis, ces Algériens engagés auprès de l'armée française pendant la guerre d'Algérie et évacués de leur pays qui leur était hostile, par la Marine nationale. « Ils ont été oubliés de la nation, spoliés, abandonnés », soulignait Yacine Khelifi, président de l'Association régionale des Harkis et de leurs enfants. Le matin même de la commémoration, l'État annonçait un plan de 40 millions d'euros sur quatre ans, en faveur des Harkis et de leurs descendants, en guise de geste mémoriel de reconnaissance.